

カンボジア便り

カンボジアに届いたよ！日本の「心」



さんぼく小学校で集めてもらったピアノが、カンボジアに届きました！！103台も集まったと聞きビックリしていましたが、届いた箱の量を見てさらにビックリしました。

一つずつ開けてシールを貼りました。中には私が村上市立瀬波小学校にいた時や、佐渡市立沢根小学校にいた時に担任をしたお子さんの名前が書いてあるものも入っていて、とても懐かしく心が温かくなりました。他の鍵盤ハーモニカも、ドレミのシールが貼ってあったり、市内の小学校の名前が書いてあったりと、練習してきた子供たちの楽しげな様子が鍵盤ハーモニカから伝わって来るようにした。



届いた鍵盤ハーモニカを見たチアシム小学校の子ども達は大喜び。1回目の授業で最初に私が言ったことは、「日本の子どもたちが大切に使用してきた物だから、壊れずみんながずっと使えるように扱ってね。」です。日本の皆さんの国際協力心、ありがたくカンボジアで使わせていただきます。



嬉しそうです。



先生も初挑戦！



5年生からのお手紙、さんぼく小学校の皆さんからの「たいせつにつかってね」のポスター、嬉しかったです！